

## Sommerfest im Fördekindergarten

Strahlender Sonnenschein, Leckereien-Riesenbuffet, Foodtruck, Schlümpfe-Werfen, Torwand-Schießen und eine Musikreise auf den Keksplaneten mit Piet Rakete. Am 16. September war es nach vier langen Jahren wieder soweit – die Kinder des Fördekindergartens feierten mit ihren Geschwistern, Eltern, Freunden und Verwandten zum ersten Mal seit 2019 wieder ein Sommerfest. Umso größer war die Begeisterung, dass es in diesem Jahr nicht nur wieder ein altbekanntes Sommerfest geben konnte, sondern eine große Party auf dem



Auftritt Piet Rakete vor begeistertem Publikum

Aussengelände des Fördekindergartens. Dies war nur mit Unterstützung aktueller und ehemaliger Eltern, Nachbarn, Unternehmer und des vor nicht ganz einem Jahr neugegründeten Förderverein Fördekindergarten Heikendorf e.V. möglich. Für das leibliche Wohl war durch unterschiedlichste Köstlichkeiten gesorgt. Zum einen wurde von den Elternvertretern ein von den Eltern zusammengestelltes Buffet im Innenbereich des Kindergartens aufgebaut, das gegen eine Spende an den Förderverein geräubert werden durfte. Der Förderverein kümmerte sich hier um die Zubereitung von ausreichend Kaffee zu den leckeren Kuchen, Muffins und Fruchtspießen. Zum anderen sagte die Mutter ehemaliger Kindergartenkinder und Betreiberin des Foodtrucks „Meerhase“, Ulrike Seehase, ihre Teilnahme zu. So konnten die Gäste über das umfangreiche Buffet hinaus vegetarische Burger, Pizzadillas, Pommes und Eiscreme genießen. Für Spiel und Spaß war mit der Hilfe eines langjährigen Unterstützers aus der Nachbarschaft gesorgt. So konnten sich die hochmotivierten Kinder sowie Erwachsenen beim Torwandschießen und Schlümpfe-Werfen verausgaben – hierfür noch einmal unser größter Dank! Nach Begrüßung von Dominic Baumgart (Leiter Kindergarten) bedankte sich unser



v.l.n.r.: Timm Ziehm (Vorsitzender Förderverein), Dominic Baumgart (Leiter Fördekindergarten), Tade Peetz (Bürgermeister), Sebastian Kapp (Förderverein)

Bürgermeister, Tade Peetz, für das Engagement des Fördervereins und der Eltern. Mit der Anerkennung im Rücken lud Timm Ziehm, Vorsitzender des Fördervereins, alle Gäste zur Teilnahme am Vereinsleben ein – tue Gutes und sprich darüber. Dann startete das absolute Highlight des Nachmittags, das durch den Einsatz des Fördervereins organisiert wurde und insbesondere auch finanziert werden konnte. Es war der Auftritt von Piet Rakete – einem in der Probstei und Region Kiel bekannten Musiker, der mit seiner mitreißenden Performance viele Gäste von klein bis groß zum Tanzen, Mitsingen und Schwofen brachte. Der Dank für diese großartige Party mit Piet Rakete gilt den ersten Spendern, die helfen den Grundstock erfolgreicher Vereinsaktivitäten zu legen. Es konnten sogar schon eine vierstelligen und mehrere dreistelligen Spenden von Unternehmern, Großeltern, Nachbarn und Eltern vermeldet werden. Alle Gäste wurden herzlich eingeladen dem Förderverein beizutreten, um für die Kinder ein noch schöneres Umfeld im Kindergarten zu schaffen. Dieses gilt nicht nur für die Kinder und Eltern des Kindergartens, sondern all diejenigen, die von der Neugestaltung des Aussengeländes profitieren – das Aussengelände ist unter der Woche ab 16 Uhr und am Wochenende ein öffentlicher Spielplatz. Die Neugestaltung ist das größte Projekt der kommenden Jahre für den Kindergarten und somit auch für den Förderverein. Der Förderverein nutzte das Sommerfest für die Gewinnung neuer Mitglieder. Es wurde an einem kleinen Stehtisch mit informativen Flyern von engagierten Fördervereinsmitgliedern geworben und die nächsten Ziele erklärt. Am Tag des Sommerfests konnte so unter anderen auch der Bürgermeister als neues Mitglied geworben werden.

**Dominic Baumgart & Timm Ziehm**